

14.03.2020

## **Notfallbetreuung für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6**

Liebe Eltern,

die landesweite Schließung von Schulen und Kindertagesstätten ab Dienstag, den 17. März bis zum Ende der Osterferien ist ein Gebot der Vernunft. Nur durch solche einschneidende und weitreichende Maßnahmen kann die Ausbreitung des Coronavirus verlangsamt werden.

Für viele berufstätige Eltern bringt der Beschluss der Landesregierung aber große organisatorische Schwierigkeiten mit sich. Insbesondere ist die Betreuung der Kinder in der Kürze der Zeit und über einen solchen langen Zeitraum mitunter sehr schwer zu bewältigen.

Für den Zeitraum bis zu den Osterferien werden wir eine **Notfallbetreuung** für Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 einrichten. Dieses Angebot richtet sich an alle Eltern, die in den Bereichen der **kritischen Infrastruktur** tätig sind. Dadurch soll die Arbeitsfähigkeit in diesen Bereichen aufrecht erhalten bleiben. Zur kritischen Infrastruktur zählen insbesondere die Gesundheitsversorgung (medizinisches und pflegerisches Personal, Hersteller von für die Versorgung notwendigen Medizinprodukten), die Aufrechterhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung einschließlich der nichtpolizeilichen Gefahrenabwehr (Feuerwehr, Rettungsdienst und Katastrophenschutz), die Sicherstellung der öffentlichen Infrastruktur (Telekommunikation, Energie, Wasser, ÖPNV, Entsorgung) sowie die Lebensmittelbranche. Grundvoraussetzung für die Nutzung dieses Betreuungsangebots ist, dass **beide Erziehungsberechtigte** der Schülerinnen und Schüler, im Fall von Alleinerziehenden der oder die Alleinerziehende, in Bereichen der kritischen Infrastruktur tätig sind, zu deren Aufrechterhaltung benötigt werden und keine Betreuungsmöglichkeit für ihre Kinder sehen.

Die Notfallbetreuung erstreckt sich auf den Zeitraum der regulären Unterrichtszeit dieser Schülerinnen und Schüler. Wenn Sie von diesem Betreuungsangebot Gebrauch machen wollen, setzen Sie sich bitte mit dem Sekretariat des Otto-Hahn-Gymnasiums in Verbindung.

Über die Homepage unserer Schule werden wir Sie weiterhin auf dem Laufenden halten.

Insbesondere für die kommenden Wochen wünschen wir Ihnen viel Kraft und vor allem Gesundheit.